



T O D E S A N Z E I G E

Wir haben die schmerzliche Pflicht, Sie vom Tod unserer Mitarbeiterin

Barbara Fehler-Rast

in Kenntnis zu setzen, die am 3. März 2020 verstorben ist.

Wir ringen um die richtigen Worte und trauern mit den Angehörigen um einen lebenswürdigen Menschen und eine geschätzte Arbeitskollegin.

Wir werden Barbara Fehler-Rast in bester und dankbarer Erinnerung halten. Den Angehörigen entbieten wir in dieser Zeit der Trauer unsere Anteilnahme.

Swiss International Air Lines AG
Geschäftsleitung und Mitarbeitende